

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **ANALISIS PENGELOLAAN SAMPAH DI DINAS LINGKUNGAN HIDUP DAN KEBERSIHAN (DLHK) KOTA PEKANBARU**

*Oleh : M. Syukron Siregar*

Penelitian ini dilakukan di Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan Kota Pekanbaru yang terletak di Jalan Datuk Setia Maharaja No.4 Simpang Tiga, Bukit Raya, Kota Pekanbaru, Riau. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana pengelolaan sampah yang dilakukan oleh Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru? Apa faktor kendala dalam pengelolaan sampah yang dilakukan oleh Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru? Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pengelolaan sampah yang dilakukan oleh Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru serta untuk mengetahui apa saja kendala dalam pengelolaan sampah yang dilakukan oleh Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru. Sedangkan konsep operasional yang digunakan adalah Peraturan Daerah Kota Pekanbaru Nomor 08 Tahun 2014 dengan indikator pengurangan sampah, penanganan sampah dan pembiayaan pengelolaan sampah. Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif. Informan dalam penelitian ini adalah Pegawai Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru yang terlibat dalam penanganan sampah pada bidang pengelolaan sampah, petugas di lapangan dan masyarakat adalah sebanyak 12 orang. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Semua data yang diperoleh akan di analisis dengan metode analisis kualitatif. Berdasarkan penelitian ini maka dapat disimpulkan bahwa Analisis Pengelolaan Sampah di Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru cukup baik. Yaitu sampah yang bisa diolah diolah kembali menjadi kompos atau pupuk, sampah yang bisa didaur ulang diolah menjadi sebuah kerajinan dan sampah yang tidak bisa diolah dan didaur ulang lagi maka dilakukan penimbunan. Kendala yang dihadapi oleh Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru yaitu kurangnya armada dalam pengangkutan sampah, Kurangnya Kepedulian LPM RW dalam penanganan sampah, Kurangnya kesadaran dari masyarakat Kota Pekanbaru dalam melakukan pembuangan sampah dan Kurangnya jumlah Tempat Pembuangan Sementara (TPS) sampah yang disediakan oleh Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Kota Pekanbaru.

**Kata kunci :** *Pengelolaan Sampah, Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Bidang Pengelolaan Sampah di Kota Pekanbaru*